

Pressemitteilung 07.06.2021

Die Sternbach-Kliniken bedanken sich für das Vertrauen des Kreistages

Mit einer soliden Mehrheit stimmt der Kreistag für ein Verzicht des Vorkaufsrechts bei der Übernahme des Kreiskrankenhauses Schleiz.

"Wir möchten uns sehr für das Vertrauen des Kreistages bedanken!", sagt Dr. Arne Ballies, geschäftsführender Gesellschafter der Sternbach-Kliniken. Man hat nun die Chance, sehr schnell die wichtigsten Schritte für den Erhalt des Krankenhauses in die Wege zu leiten. Die Stabilisierung der Mitarbeitersituation nimmt dabei eine zentrale Rolle ein. Darüber hinaus sei es notwendig, sich voll auf die Notaufnahme sowie auf die Abläufe auf den Stationen zu fokussieren. Das Krankenhaus hat einen Versorgungsauftrag für die Bevölkerung in einem Umkreis von etwa 15-20km. Es gilt, das Haus so schnell wie möglich wieder in die vollständige Handlungsfähigkeit zu führen, dass dieser Versorgungsauftrag auch erfüllt werden kann.

"Neben der Verbesserung der Versorgungssituation hier in Schleiz vor Ort ist es uns wichtig, auch über die Kreis- und Landesgrenzen hinaus zeigen zu können, dass kleine Krankenhäuser eine Chance und Kommunen eine Alternative zur Schließung dieser Häuser haben.", betont Dr. Ballies.

Für Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Sternbach-Kliniken GmbH Friedrichstraße 22 D-65185 Wiesbaden

Tel.: +49 (0) 611 2384 92 23 E-Mail: <u>info@sternbach-kliniken.de</u>